

6月定例会号

No.53 | 令和3年 [2021]
8月8日発行 (年4回発行)

主な記事
2~3面 令和3年6月定例会の概要
4~5面 県議会議員紹介
6~7面 県議会のしくみ/県議会議員の仕事/
議案を議決するまでの流れ/各委員会の紹介
8面 県議会からのお知らせ

わかやま 県議会だより

WAKAYAMA PREFECTURAL ASSEMBLY

今号の注目ワード

ふるさと誕生日

11月22日はふるさと誕生日です。
明治4年(1871年)11月22日、和歌山・
田辺・新宮の3県が統合。
現在の和歌山県
が誕生し、今年
で150年を迎え
ます。



太平洋岸自転車道記念モニュメント



すずき たいゆう
鈴木 太雄 副議長

もり れいこ
森 礼子 議長

和歌山県誕生150年

次代へつなぐ 和歌山の未来

新しく議長、副議長に就任したお二人にお話を伺いました。

議長、副議長に就任した今のお気持ちをお聞かせください。

森礼子 議長 身に余る光栄であるとともに、責任の重さを痛感しています。これからも、信頼される議会運営に努めてまいります。

鈴木太雄 副議長 大変光栄であるとともに、責任の重さを痛感しています。森議長とともに、県民の皆様からより信頼される議会運営に努めてまいります。

森議長 新型コロナウイルス感染症対策ほか活動のテーマをお伺いします。

森議長 私は、これまで観光や福祉といったテーマを中心に活動を続けてきました。これからは地元の「食」を学べる環境づくりに取り組んでいきたいと思っています。

鈴木副議長 私は、これまで飲食業や観光に関連する業種などへの支援と、その後の県経済の再生に注力していくしかなければならないと思っていま

る。また、コロナ禍で大きな打撃を受けている飲食業や観光に、業種などへの支援と、その後の県経済の再生に注力していくしかなければならないと思っていま

す。

鈴木副議長 和歌山では、農林水産業の振興を図ることが重要だと考えています。また、もう一つの柱として、観光産業の振興も推し進めてまいります。

鈴木副議長 コロナ禍により県民の皆様、事業者の皆様が大きな影響を受けていることは重々承知しています。やはり、今はコロナ対策をしつかりを行い、後に反転攻勢となるような施策を開拓することが現状で最も重要であると考えています。

につけることが命を守ることにつながると思います。

鈴木副議長 濱口梧陵先生の勇気をもつた行動が「世界津波の日」の制定に大きく寄与したと思います。和歌山が防災のモデル地域になるようしっかりと努めてまいります。

鈴木副議長 今年で和歌山県が誕生し、150年を迎えます。今後の抱負をお聞かせください。

鈴木副議長 150年の間築かれてきた先輩方の功績を継承し、さらに多様な発信をしていきたいと考えます。

鈴木副議長 また、県民の皆様に信頼していただける議会運営、公平で公正な議会運営にしつかりと努めています。

鈴木副議長 「温故知新」という言葉のとおり、これまでの歴史、文化をしつかり見つめ直し、新しい力となるような取組につなげていきたいと考えます。

